

Förderprogramm „sozialgenial“ ist Lichtblick in Coronazeiten

Acht weitergehende Schulen freuen sich über Geld für Projekte – und verwenden es auf ihre ganz eigene Weisen

Kreis Soest – Fürs Leben lernen, heißt in den Schulen inzwischen schon seit einer gefühlten Ewigkeit mit Corona lernen – die Pandemie hat den Alltag in den Klassenräumen wesentlich geprägt. Da kommt ein Programm wie „sozialgenial“ genau richtig, um Schülern und Lehrern Möglichkeiten zu eröffnen, sich mit Initiativen zu beschäftigen, die Unterricht mit Engagement für Menschen außerhalb der Lernwelt verbinden.

Im Schulcafé der Hannah-Arendt-Gesamtschule trafen sich jetzt Lehrer und Schüler von insgesamt acht weiterführenden Schulen aus Soest, Möhnesee und Warstein (siehe Infokasten), die sich bei dem gemeinsamen Programm der Stiftung Aktive Bürgerschaft und der Volksbank Hellweg mit Ideen für

Aktionen beworben hatten. In den meisten Fällen waren diese Ideen von Schülern gekommen.

Petra Golz von der Volksbank erklärt die Motivation für „sozialgenial“: „Gerade jetzt nach vielen Monaten Distanz- und Wechselunterricht möchten wir Angebote ermöglichen, die die Klassengemeinschaft stärken“.

Für diese sehr breite Palette von Angeboten gab es jeweils einen Förderbetrag von bis zu 500 Euro. Davon wurden unter anderem

- an der Soester Sekundarschule Sicherheitsschuhe für Mitglieder der Feuerwehr AG angeschafft
- von älteren Schülern an der Peter-Härtling-Schule digitale Adventskalender für jüngere Schüler gefertigt und
- an der Warsteiner Sekun-

Sie machten mit

Folgende Schulen freuen sich über eine **Förderung**: Die Sekundarschulen in Soest, Möhnesee und Warstein, die Clarenbach-Schule und die Peter-Härtling-Schule, das Hubertus-Schwartz-Berufskolleg, die Hannah-Arendt-Gesamtschule und die Grimmeschule in Warstein.

darschule die Arbeit des Schülerparlaments unterstützt

- von Schülern der Hannah-Arendt-Gesamtschule Grußkarten für die Bewohner einer Seniorenresidenz geschrieben und zugestellt.

Eine neue Bewerbungsrunde für die Teilnahme an „sozialgenial“ läuft bis zum 1. Fe-



Zum Ideenaustausch und, weil es eben guttut, sich gemeinsam zu freuen, trafen sich Schüler und Lehrer von Schulen aus Soest, Möhnesee und Warstein in Soest.

FOTO: DAHM

bruar, mehr Informationen dazu und den Link zur Online-Bewerbung gibt es unter www.aktive-buergerschaft.de

/sozialgenial-hilft-foerdersfonds.

Ansprechpartnerin vor Ort ist die Regionalmanagerin

für das Förderprogramm, Birgit Berendes, per Mail unter sozialgenial-hellweg@aktive-buergerschaft.de. kim